

Auf der Bornaer Kippe wird wieder erfolgreich Cross gelaufen



Nadine Kresse (Frauen)



Mädchen der Altersklasse W9

Beinahe 25 Jahre ist es her, dass sich die Landkreis-Leichtathleten in der Kreisstadt zu einem Crosslauf trafen. Auf Initiative und unter der Organisation des Trainers Stefan Lindstedt kam das Leichtathletik-Team Borna seiner Verantwortung als einer der größten Vereine im Fachverband nach und löste ab diesem Jahr Böhlen als erste Seriencross-Strecke ab. Lindstedt persönlich konnte sich noch dunkel daran erinnern, wie er in den späten 1990ern einen der letzten Crossläufe in Borna absolvierte und wollte die Lauftradition gern wieder in seiner Heimatstadt aufleben lassen und ertüfelterte dafür einen passenden Parcours. Die erfolgreiche Wiederauflage auf einer anspruchsvollen Strecke auf der Kippe Borna-Nord über mehrere steile Anstiege, Baumstämme als Hindernisse und - von den Vereinsmitgliedern am Vortag freigeräumten - Waldwegen, glückte dabei und lockte gut 330 Sportlerinnen und Sportler zwischen 5 und 75 Jahren am 06. März an den Start. Sportliche Erfolge gab es ebenfalls für das gastgebende LAT zu berichten. So siegte Jakob Demin in der AK15 und sein Trainingskollege Richard Langer belegte in der AK14 den zweiten Rang. Bei den weiblichen Jugendlichen waren die beiden Rosalies die Bornaer Gold- und Punkteversicherung. In der W13 siegte Rosalie Blätterlein und ihre Namensvetterin Rosalie Raatz gewann in der W14. Die dritte Bornaer Jugend-Siegerin im Bunde war Johanna Richter in der W15. Weitere starke Platzierungen gab es ebenfalls für Jamila Hermsdorf als Dritte in der WU20 und Lina Grunners zweiten Rang in der W9.

Auch in den jüngsten Seniorinnenaltersklassen trugen die Damen im LAT-Dress Siege und somit wichtige Punkte für die Vereinswertung davon. In der W30 gelang mit Franziska Rühl und Jaqueline Lindstedt gar der Doppelsieg. Anja Ritter dominierte als Siegerin die W45. Ihre Trainerkollegin Jaqueline Kuhmeister erlief einen ebenfalls starken dritten Platz.

Die dritte Bornaer Trainerin auf der Laufstrecke Nadine Kresse musste sich lediglich der großen Favoriten Anna-Kristin Fischer geschlagen geben und wurde in einem flüssigen und athletischen Lauf überragende Zweite in der Frauenaltersklasse.

In einem mit Sieger Richard Vogelsang für die TSG Markkleeberg hochklassisch besetztem Männerklassement konnte Theodor Liebing einen starken vierten Platz für das LAT erlaufen. Genauso wie sein Vater startete er einen Tag zuvor bereits beim Leipziger Fockeberg-Lauf. Liebing-Senior errang für das LAT in der teilnehmerstarken M55 einen passablen Bronzerang. Weitere Top-Platzierungen für den gastgebenden Verein bei diesem ersten Seriencrosslauf der noch jungen Saison belegten Christoph Ziemann (Platz 2 in der M35), Thomas Walter (Platz 2 in der M40) und Viktor Wohl (Platz 3 in der M45).

Der zweite Seriencrosslauf findet in der gleichzeitigen Wertung als Einzel-Kreismeisterschaft am 13. März in Neukieritzsch statt und der dritte und letzte am Sonntag darauf am 20. März in Kitzscher. Corona-bedingt fiel die Cross-Saison 2021 aus und wurde 2020 nach dem ersten Lauf in Böhlen abgebrochen.

pm, Carlo Hohnstedter